
就活日誌 （公務員／住宅・金融・出版・商社・教育）   

      
 私の就活の流れを少し紹介します。 
 
＜2008年＞ 
 
6月 
●リクナビ、マイナビに登録 
よし、今年は就活だ！とまずは、情報サイトに登録。    
       
●学内で行われるＬＥCの公務員講座を受講し始める。    
公務員になるかはまだ意志は固まっていませんでしたが、講座の受講を決めました。 
         
8月      
●宇都宮市立東図書館でインターンシップ 
やっぱり実際に働いてみないとわからないことって多いなと実感。   
     
10月      
●大学でのキャリアフェスティバルに参加      
たくさんの人が参加してて、みんなの就活モードに刺激を受けました。  
      
11月～12月      
●学校で開催される講座や説明会に参加 
11～12 月は忙しく、年内は学校で開催される講座などへの参加中心にしようと決めていま
した。いろいろ参考になりました。      
  
＜2009年＞ 
 
1月           
●宇大合同企業説明会に参加      
たくさんの企業が来てくださって、多くの企業を知る機会になり、充実した 1 週間だった
ように思います。 
        
2月           
●合同企業説明会や個別の会社説明会に参加、選考（教育）も受け始める。   



動かないと始まらない、と合説に足を運ぶ。企業による説明会だけでなく、講座なども開

かれていて驚きました。多くの発見があって楽しかった記憶があります。  
          
3月      
●説明会と選考の日々      
企業説明会後はとても疲れました。履歴書の書き方にも頭を悩ませる日々・・・。 
 
4月           
●説明会よりも選考が中心になってくる。公務員試験も近づいてくる。  
履歴書を書くのも慣れてくるものも、選考が進まず不安に･･･。また、公務員試験の勉強と

の両立ができておらずさらに不安に・・・。     
   
5月          
●初めて企業（住宅）で最終試験までこぎつける。      
どきどきの最終試験。とっても緊張しました。     
   
●公務員試験第 1次試験  
企業で働くことも考えたこともありましたが、やはり宇都宮役所で働きたい！という気持

ちが強くなってきました。本命の試験間近となり、初めて学生相談を受ける。  
市役所試験にはたくさんの受験者がいてびっくりしました。    
    
●企業の選考もいくつか受け続ける。 
金融、出版         
    
6月           
●公務員試験 1次試験合格・2次試験      
少し不安に思うものの、宇都宮市役所一本にし、他の選考をストップ。 
この頃から宇都宮市役所以外の選考は受けず。しかし、ダメだったことも考え、説明会の

予約を入れておく。      
公務員試験の 2 次試験後に、人事の方から勤務条件の説明や質問できる機会があり嬉しか
ったです。 
       
7月          
●公務員試験 2次試験合格！ 
3次試験にむけて学生相談を受けて、面接対策をしていただいたり、すでに内定をもらって
いた友達に面接練習につきあってもらう。  



合格できた！と嬉しくなると同時に緊張も。（でも 2次試験のときのほうが緊張しました。）
たくさんの人に面接練習などで助けていただきました。ありがとうございましたm(_ _)m
       
8月          
●公務員試験 3次試験      
ここまでこれた！ということが嬉しく、今までより少しリラックスして（？）受けられた

ように思います。        
     
●公務員試験 3次試験合格！！        
10月に意向確認書を提出し、就活終了☆      
       
 
私は民間企業と公務員試験どちらも受けました。企業での就活をして「こんな企業があ

るんだ」「こんな仕事をしているんだ」といろいろ勉強になりました。企業を受けてとても

よい経験になったなと思いますが、受験することでやはり時間がとられてしまい公務員試

験の勉強が進まず、焦りもありました。私が受験した自治体では筆記試験の比重が少なか

ったので両立できたのかなと思います。 
また、合格してからも地元で就職ではなかったので少し実家のことを考え悩んだ時期も

ありました。でも、家族からの喜びの声や友人のアドバイスもあり、「ここで頑張ろう」と

決意できました。 
就職は自分のことではありますが、やはり相談できる相手や一緒に気晴らしできる人な

ど周りの支えがとっても大切だったと思います。その人たちに感謝しながら頑張って働い

ていきたいと思います。 
簡単にまとめてしまったので、もし気になる点があれば気軽に聞いていただければと思

います。 
          
   


